



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

3:22

Lunes 23 de enero de 2006

La Prensa

-Arrancó batalla por el Caribe (Pág. 3 A)

-La puja electoral entre los distintos partidos políticos se trasladó desde el pasado jueves a la costa caribe, cuando inició oficialmente el período de campaña que culminará el próximo cinco de marzo con los comicios regionales.

-Crece clamor por auditar padrón electoral (Pág. 3 A)

-La alianza que encabeza el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) pidió ayer a los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE), realizar una auditoría al padrón electoral de la costa caribe del país.

-Inauguran tramo en Paiwas (Pág. 5 B)

-Los pobladores de Malacawas y otras comunidades rurales, situadas entre los poblados Bocana de Paiwas y Ubú Norte, tenían razón para celebrar el fin de semana último, cuando las autoridades municipales inauguraron los nueve kilómetros de carretera que faltaban para lograr la interconexión terrestre de los principales núcleos poblaciones del municipio de Paiwas, en la Región Autónoma Atlántico Sur (RAAS).

El Nuevo Diario

-Autonomía regional a evaluación (Pág. 4 A)

-Las contradictorias visiones desde el Ejecutivo y las Regiones Autónomas

-Desde que en Nicaragua se instauró oficialmente el régimen de Autonomía para el territorio Atlántico, que abarca cerca de la mitad del país, el sistema ha estado bajo prueba cada vez que sus respectivos gobiernos demandan ser renovados. En marzo próximo, todos pasarán por una quinta evaluación. Más de 300 mil electores de la zona deberán elegir a 90 nuevos concejales, en dos gobiernos autónomos, donde la agenda es tan diversa como compleja: bajos índices de desarrollo humano, extrema pobreza, hambruna y narcotráfico, por enunciar algunos. La Presidencia de la República observa muy de cerca, pero, ¿cuánto puede hacer sin arriesgar el proceso autonómico?

-Delincuente abatido en enfrentamiento policial (Pág. 8 A)

-Peligrosa banda abrió fuego cuando oficiales ejercían patrullaje

-El infortunado supuestamente era el líder de peligrosa agrupación

-Muere ahogado en el río Plata (Pág. 8 A)

-La última vez que vieron con vida a Elías Rubén Angulo, de 18 años, éste se divertía en las aguas del río Plata encima de un neumático, pero más tarde nadie supo de él y sus familiares pensaban que se había ido para otro lugar, menos que se había ahogado.

-Capturado con un kilo de heroína (Pág. 8 A)

-EL RAMA. Luis Lonne Picado Lampson, de 40 años, habitante del barrio Primavera, de esta localidad, fue capturado en Muelle de los Bueyes cuando viajaba de El Rama en un bus de pasajeros con destino a Managua.